

## **Warga Kp. Cihangasa Berikan Hasil Tani Sebagai Dukungan Untuk H. Andreas Agar Maju Dampingi H. Asep Japar**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Jul 17, 2024 - 09:20



Sukabumi – Keseriusan warga Kp. Cihangasa Kecamatan Cikakak begitu besar agar Pendamping untuk H. Asep Japar di Pilkada nanti adalah benar-benar sosok yang merakyat dan satu misi dengan Asep Japar, Hal tersebut disampaikan Dani Asgar saat bertemu H. Andreas di Posko Simpatisan Emak-Emak Cinta Nupasti Bongkar, Selasa 16 Juli 2024.

Masih kata Deni Asgar, dirinya mewakili warga Desa Sirnarasa yang dukung dan Pilih Asep Japar di Pilkada Tahun 2024 ini mengatakan bahwa selain berharap Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, dirinya dan warga lainnya juga berharap sosok Andreas bisa mendampingi Asep Japar.

“Asep Japar itu adalah Bapak urang sararea, jadi kami ingin yang terbaik dari yang baik, ingin yang terpilih dari yang dipilih untuk Calon Wakil Bapak H. Asep Japar nanti. Nah kami berharap sosok H. Andreas bisa maju mewakili Asep Japar nanti, sebab Sosok Andreas pun adalah sosok yang merakyat dan layak untuk dampingi Asep Japar, itu menurut kami, mudah-mudahan juga menurut yang lainnya,” ucap Dani Asgar sambil menyerahkan hasil tani warga sebagai bentuk dukungan dan harapan kepada H. Andreas untuk maju dampingi Asep Japar.

Warga berbondong-bondong menghampiri Andreas dan menyampaikan harapannya, ada Pisang, Gula merah, serta lahang hasil warga yang diberikan ke Andreas sebagai simbol permohonan dan keseriusan warga Kp. Cihangasa untuk Andreas maju dampingi Asep Japar.

Di tempat yang sama, Andreas masih kelihatan gugup dan terharu serta bangga dengan ketulusan warga yang berharap dirinya maju di Pilkada Sukabumi.

“Ini momen bersejarah dan momen yang tak akan terlupakan bagi saya, saat ini saya langsung jawab, saya akan berusaha membawa amanah warga masyarakat untuk Asep Japar, dan saya merasa Bangga begitu kuatnya suara Asep Japar di akar rumput, semoga ini terus terjaga dengan kokoh,” ucap Andreas kepada warga.

Andreas menekankan, pada intinya. Dirinya maju atau tidak di Pilkada Sukabumi 2024 sebagai calon F2. Dirinya tetap solid dukung Asep Japar.

“Buat ibu-ibu, bapak-bapak dan warga semuanya yang hadir di sini, pokonya mari kita sama-sama berjuang, soal saya maju atau tidak di Pilkada nanti, yang penting kita Asep Japarkan Sukabumi, seperti lagunya di mana-mana, kamana wae di ditu-didieu Asep Japar, pokonya buat warga yang ada di sini kita semua sepakat Baraya H. Anderas untuk Asep Japar ya, soal saya maju atau tidak lihat nanti saja karena ada mekanisme yang harus ditempuh. Yang terpenting sekarang Asep Japar well Bupatikan Asep Japar,” tegas H. Andreas dan langsung disambut gembira warga.